



Josef „Jupp“ Mayer
vom MTV Soltau
31.03.1938 - 03.08-2015

Mit großem Bedauern mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass unser langjähriges Mitglied des Leichtathletik-Verbands Heidekreis, Jupp Mayer aus Soltau, in Folge einer schweren Erkrankung für immer von uns gegangen ist.

Seit 1967 war der 77jährige beim MTV Soltau in der Leichtathletik-Sparte tätig, seit 1969 als Spartenleiter.

Ebenso lange ist er auch auf Kreisebene im Einsatz, hier war er knapp 30 Jahre als Sportwart und bis zuletzt als Pressewart tätig.

Als Schiedsrichter und Ausrichter diverser Veranstaltungen, auch auf Landes- und Norddeutscher Ebene war er nicht wegzudenken, wofür er die Ehrennadel des Deutschen Leichtathletikverbandes in Gold erhalten hat.

Wir sagen Danke,

- Danke für ein Leben für die Leichtathletik,
- Danke für immerwährenden, höchsten Einsatz,
- Danke für Rat und vor allem Tat in dem von Dir so geliebten Sport,
- Danke für viele Jahre die Du für uns da warst...

Wir werden Dich sehr vermissen!!!